

Amplified Memory



Über die Band:

Träume, wiederkehrende Muster, Erinnerungen, Wünsche, die Frage nach der Realität oder schlicht die Sehnsucht nach den unerforschten Weiten des Universums: Mit diesen Themen beschäftigen sich AMPLIFIED MEMORY und verarbeiten sie in ihrer eigenen musikalischen Vorstellung von Extreme Metal. Seit 2008 bespielt die sechsköpfige, junge (Durchschnittsalter: 25) Band aus München die Bühnen von überwiegend Süd- und Mitteldeutschland.

War ihr in Eigenregie veröffentlichtes Debütalbum „The Ever Spinning Wheel“ (2013), welches von Fans und Presse positiv aufgenommen wurde und zu dem mit „Drowning the Appetence“ ein Musikvideo veröffentlicht wurde, noch überwiegend von klassischem Melodic Death Metal der Göteborger Schule geprägt, erweiterten sie ihren Stil nach und nach mit zahlreichen Elementen aus dem Progressive und Black Metal, ohne dabei ihre ursprünglichen Stärken aufzugeben: zweistimmige Gitarrenläufe, kraftvolle Growls, mitreißende Melodien, atmosphärische Keyboardpassagen sowie ausgefeilte Riffs. Von emotionalen, schwarzmetallischen Balladen über vertrackte Midtempo-Songs bis hin zu schnellen Death-Krachern mit tiefschwarzem Boogie stehen AMPLIFIED MEMORY für eine progressive Spielweise von Extreme Metal. Am 20. Oktober 2017 veröffentlichten sie via Sliptrick Records endlich ihr zweites Album „Vas Hermeticum“, das von März bis Dezember 2016 in den Dreamsound Studios München aufgenommen, gemixt und gemastert wurde.

Line-up:

Wolfgang Paulini – Gesang

Christoph Lamprecht – (Lead)-Gitarre

Eley Ellmer – (Rhythmus)-Gitarre

Michael Bichler-Thal – Bass

Simon Bodesheim – Keyboard, Klavier

Felix Indra – Schlagzeug

Diskografie:

The Ever Spinning Wheel (2013)

Vas Hermeticum (2017)

Pressestimmen über "The Ever Spinning Wheel" (Auswahl):

Metal.de (GER): "[...] die Melodien [ziehen] den Hörer wie eine Marionette durch die Maschinerie, in der Aggression zwar immer wieder ihren Platz fordert, man letztendlich jedoch mit den Füßen im eisigkalten See landet und selig den Ophelia-Tod stirbt [...]."

Stormbringer.at (AT): "Mit wohldosierten Aggressionsausbrüchen und ganz viel Gespür für Melodien kreieren die Jungs einige Gänsehautmomente."

Powermetal.de (GER): "[...] AMPLIFIED MEMORY [zeigt sich] jedoch als eine extrem reife und technisch beschlagene Band, die hier ein mehr als überzeugendes Debüt abliefert. Wer melodischen Death Metal und exzellente zweistimmige Gitarren mag, sollte den Jungs definitiv eine Chance geben."

HardHarderHeavy (GER): "[...] ab und an taucht dann immer noch ein Silberstreif am Horizont auf und ich stoße auf ein Album, das aus der großen Masse der belanglosen oder langweiligen Veröffentlichungen heraussticht. Eines dieser Alben ist das Debüt der Münchner Melodic Death Metaller Amplified Memory namens THE EVER SPINNING WHEEL."

Kontaktperson:

Simon Bodesheim
Maier-Leibnitz-Straße 7
85748, Garching - Deutschland
Mobil: 0049-15155569007
E-mail: contact@amplifiedmemory.com